



En 2019, l'armée a accompli 5,4 millions de

Berne, 14.02.2020 – L'an dernier, les militaires de l'Armée suisse ont accompli 5,4 millions de jours de 2018. Sur ce total, 175 790 jours ont été consacrés à des opérations, à des engagements et à des pres millions de francs.

En 2019, 5 372 027 jours de service ont été accomplis par l'Armée suisse, soit environ 20 000 jours. Les dépenses de la troupe (solde, subsistance, logement, transports, prestations de service, dommages de francs, ce qui correspond à 2,9 millions de francs de moins qu'en 2018 (180,7 millions). La康 109 600 de ces 5,4 millions de jours de service ne pourra être imputé qu'en 2020.

L'armée a consacré, en 2019, 175 790 jours de service à des opérations, à des engagements et à d'autres plus importants touchent le domaine des engagements subsidiaires de sûreté accomplis lors de la promotion de la paix (moins 8918 jours de service pour la SWISSCOY).

En 2019, 62 136 jours de service ont été accomplis pour des engagements subsidiaires de sûreté pour la paix à l'étranger, le volume des prestations l'année dernière (86 724) a été légèrement inférieur à celui de catastrophe, aucun jour de service n'a été effectué en 2019 (2018 : 93). Quant aux prestations civiles et d'activités hors du service avec des moyens militaires, elles se sont élevées à 26 930 jours.

Enfin, dans le cadre du service de police aérienne, les Forces aériennes suisses ont accompli l'année 2019 ainsi que 270 live missions (contrôles d'aéronefs d'États étrangers), contre 245 en 2018.

Adresse en cas de questions

Stefan Hofer
Porte-parole de l'armée
+41 58 463 37 41

Editeur

[Groupement de la Défense](#)